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Queremos un Pemex más productivo, con menos corrupción, más eficaz: Alfonso Romo 

 
 
 
DARIO CELIS: El gobierno federal está comprometido para que Pemex recupere el grado de 
inversión de las agencias calificadoras, aseguró el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso 
Romo. 
 
REPORTERA: Ante la reducción de la calificación de Petróleos Mexicanos por parte de las 
calificadoras Moody’s y Fitch, Alfonso Romo Garza, jefe de gabinete de la Presidencia, aseguró 
que el gobierno hará todo lo posible para que regrese a su grado de inversión y para ello tiene 
un año.  
 
ALFONSO ROMO: Pemex es una obligación, no es un deber, Pemex es parte del corazón y parte 
de la columna vertebral, pero queremos todos un Pemex más productivo, con menos 
corrupción, más eficaz, pero Pemex solo en nuestra opinión y es un debate al interior, no 
puede solo, tenemos muchos rezagos de muchos años, por eso es que necesitamos la inversión 
privada.  
 
REPORTERA: El funcionario estableció lo que hoy está viviendo el país y que es resultado de lo 
hecho en los últimos 50 años, en donde si el centro de las políticas públicas hubiera sido el 
bienestar del individuo, no habrá tantas distorsiones y acabar con ellas lleva tiempo.  
 
Aseveró que a Texcoco no se le mueve ni un pelo respecto a si se podría retomar el proyecto.  
 
ALFONSO ROMO: Se va a fortalecer la Ciudad de México y Toluca y eso nos da 10 años. Nos 
referimos al Benito Juárez y Toluca.  
 
REPORTERA: Romo Garza reiteró que el motor y orgullo de México será el sector privado.  
 
Para Imagen, con información de Sonia Soto y Carolina Reyes.  
 


